

## Pepe Grillo



### Algo muy malo

Si alguien pensó dentro del gobierno del segundo piso de la 4T que la renovación del T-MEC será un mero ejercicio burocrático, cosa de llenar formularios, es mejor que lo piense de nuevo. El líder de la competencia por la Casa Blanca, Donald Trump, que para algunos de sus seguidores ya es un gurú con una misión divina, dijo: Algo realmente malo está sucediendo en México.

No se refería esta vez a los migrantes que quieren cruzar la frontera para darle una mejor vida a su familia, ni siquiera hablaba de los carteles de la droga que surten de productos a los consumidores gringos. Nada de eso.

Trump se refería a la instalación en México de plantas chinas para ensamblar autos, sobre todo eléctricos, con la intención de venderlos en el mercado de Estados Unidos.

Donald, que tiene el don de asustar a la gente, adelantó que los integrantes del sindicato de trabajadores automotrices de EU se van a quedar sin trabajo. Trump dijo que él no permitirá eso y se verán las caras en la mesa de negociación del T-MEC. No está demás recordar que Trump y Elon Musk son camaradas.

#### De buena fuente

La versión es que el presidente municipal de Tonanitla, Edomex, que ha pasado por el PES y el PAN, se incorporó a Morena recientemente, pero parece que no todas sus voluntades están con la 4T, las protestas de esta semana contra el AIFA, proyecto emblema de AMLO; han sido coordinadas por el equipo del alcalde que está comprometido con una disputa de límites territoriales con Tecámac.

Las protestas incluyeron el cierre del viaducto nuevo que va de Vía Morelos al AIFA. Pero sus motivaciones pasan también por sus aspiraciones de agrandar su demarcación, algo que ya está peleando en el Congreso del Edomex. Ha pasado una semana de su conversión y ya está marcando cuál será su actitud como "morenista".

#### Duro y a la cabeza

Conforme se acerca el mes de septiembre, cuando Morena y sus aliados podrán estrenar la mayoría calificada en el Congreso, las arengas en contra del Poder Judicial son cada vez más virulentas por parte de los mandos de la 4T. En el tema de la elección de jueces, magistrados y ministros por voto popular no hay vuelta de hoja. Que falte un procedimiento que permita encausar el berenjenal es algo que consideran menor, siempre habrá manera de arreglarlo.

Algunos sectores de opinión que coinciden con la necesidad de una sacudida al Poder Judicial están preocupados por ciertos desplantes del presidente que dice que es mejor que los aspirantes a jueces, magistrados y ministros no tengan experiencia porque así no tienen tantas mañanas. Del salón de clases a la Suprema Corte.

¿Cuándo el presidente tuvo un infarto fue atendido por un chico recién salido de una escuela de Medicina sin experiencia, pero sin mañas, o pusieron a cargo al mejor galeno disponible? Usted tiene la respuesta amable lector.

#### Y del COVID, qué cuentan

Aumenta la inquietud sobre una eventual multiplicación de los casos de COVID en el país, en particular en la CDMX. En las charlas de oficina, con la familia o los amigos cada vez hay más gente que habla de un conocido contagiado e incluso hospitalizado.

Para evitar que la preocupación se expanda, sin incurrir en medidas alarmistas, es necesario transmitir información suficiente sobre lo que verdaderamente está ocurriendo.

Uno de los grandes errores cometidos durante la pandemia por las autoridades fue minimizar los riesgos y comenzar a tomar medidas de prevención demasiado tarde.

La gente ya está curtida y respaldará las decisiones de la autoridad sanitaria. Eso sí, nada de escapularios ni de calditos de pollo ●

*pepegrillo@cronica.com.mx*

